
2022年 総会・懇親会総括（抜粋） 

◆日時:2022.10.27  13:30〜15:30 ◆場所:(株)日本アドバンス 神田事務所 ◆出席者:大浜会長、以下6 名 

    総 評 

     ・コロナ禍の中3 年ぶりに総会・懇親会を開催して良かった。参加者も予想を上回り 51 人(実質)となった。 

(開催を決めた時期から、コロナ新感染者が減少傾向に転じたのが幸いした) 

     ・特別講演は、音声が後方迄届かず、音響機器や隣接会場の騒音等問題が有り、講演者の山城先生に失

礼な対応となった(事前チェック不足)。 

     ・ハイブリッド開催も解決すべき課題が多々あるが、今後の同窓会の有り方に一歩踏み出したものと評価。 

■反省会出席者から出た良否の意見 

●準備段階1・・・・事務手続き内容で省略 

●準備段階Ⅱ 

  ① 喜山クラブとの連絡、リモートがらみでやり切っていないところが有り、総会当日、音響関連で不都合が生じた。 

② リモート参加、一歩ふみだしたが、解決課題が多いと感じた。 

■10/23当日       

・来賓=6 名(内 講演者1名)   ・出席の返事をいただいたのですが、当日欠席者=4 名 

① 受付・・・・事務手続き内容で省略 

② 来賓の挨拶は今回お一人だったので、来賓全員に挨拶して頂いた方が、失礼にならないのではないか。   

③ 山城雄一郎先生の講演  ・隣の会場のカラオケがうるさくて、声が聞こえにくかった。 

・演壇は端っこではなく中央で、マイクも演壇に固定するものが良いのではないか。 

・スクリーンも小さく遠くの席からは見難い。もう少し大きめで中央寄りが良かったのでは。 

・声が聞こえにくい上にハウリングがあり、山城先生にも気の毒でした。 

◆リモート参加 

・ご歓談の時メリハリを付けて際立たせる。 

・細かい所ではいろいろトラブルもありましたが、無事やれたことはたいへん良かったです。 

・これからはリモートの時代ですから、回を重ねて慣れて行けば良い。 

◆料理  ・会席弁当ではなく、お席に運んできてくれて、温かいもので良かったです。 

2023 年の開催は 2023年10月29日(日) 会場予約済 


